

# **Cordiale bienvenue à Stephan Schwitter, nouveau directeur**

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Habitation : revue trimestrielle de la section romande de  
l'Association Suisse pour l'Habitat**

Band (Jahr): **76 (2004)**

Heft 1: **Ma Coopérative! : Mode d'emploi**

PDF erstellt am: **23.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## CORDIALE BIENVENUE A STEPHAN SCHWITTER, NOUVEAU DIRECTEUR

*Christiane Layaz*

**Le comité de l'ASH a désigné Stephan Schwitter en qualité de nouveau directeur. Il a pris ses fonctions le 1er mars 2004.**

Stephan Schwitter, né en 1956, a grandi à Pfäfers SG, dans un logement d'une coopérative.

Après son gymnase à Disentis, il a étudié à Zurich l'histoire et la géographie, études qu'il a terminées par une licence. Il a d'abord été professeur de gymnase à l'école cantonale de Frauenfeld, puis a assumé pendant dix ans la fonction de secrétaire du parti démocrate-chrétien du Grand Conseil zurichois. Il a aussi été député durant huit ans.

En 1998, il est devenu secrétaire de Swiss Engineering UTS, l'association des ingénieurs et architectes, puis directeur des Editions UTS SA avant d'être le président de la direction de Swiss Engineering. En 2003, il a assumé la direction du projet «Plus de postes d'apprentissages» de la ville de Zurich et du forum de formation du Zürcher Unterland.

Ajoutons encore que Stephan Schwitter habite à Horgen (ZH), qu'il est marié et père de trois enfants.

Stephan Schwitter prend ses nouvelles fonctions au moment où le processus de réforme de l'ASH touche à sa fin. Le 27 novembre prochain, une assemblée générale extraordinaire se prononcera sur une refonte des statuts, opération qui débouchera sur une modification sensible de la structure de notre association et des organes de direction.

Nous souhaitons à Stephan Schwitter beaucoup de satisfactions dans sa nouvelle activité.



Stephan Schwitter  
Directeur de l'ASH  
depuis 2004